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Nuevo	Laredo,	Tamaulipas.-	Los	gobernadores	fronterizos	de
Chihuahua,	Coahuila,	Nuevo	León	y	Tamaulipas	buscan	un	equilibrio
en	el	reparto	de	agua	del	río	Bravo,	informó	en	entrevista	el
gobernante	tmaulipeco	Egidio	Torre	Cantú,	durante	su	estacia	en
Nuevo	Laredo.

Aseguró,	durante	estancia	en	Nuevo	Laredo,	que	el	balance	de
líquido	entre	los	dos	países	se	está	cumpliendo,	el	problema	radica
en	que	de	repente	se	tiene	mucha	agua	y	luego	falta.

Plantea	que	se	deben	seguir	focalizando	los	acuerdos	para	que
todas	las	regiones	que	dependen	del	río	Bravo	tengan,	de	la	mejor
manera,	una	distribución	equitativa	de	agua.

Los	gobernadores	fronterizos	mexicanos	están	trabajando	en
equipo,	aseguró.

La	petición	de	México	de	préstamo	de	agua	a	los	Estados	Unidos
para	atender	a	poblaciones	fronterizas	y	la	agricultura	ha	sido
negada.

Unos	10	millones	de	residentes	fronterizos	en	ambos	lados	de	la
frontera,	desde	Ciudad	Juárez,	Chihuahua-El	paso,	Texas	hasta
Brownsville,	Texas	y	Matamoros,	Tamaulipas,	tienen	en	el	río	Bravo
la	única	fuente	de	abasto	de	agua	para	el	consumo	humano.	

El	comisionado	estadounidense	de	la	Comisión	Internacional	de
Límites	y	Aguas	(CILA),	Edward	Trusina,	dijo	que	"la	petición	hasta	el
momento	ha	sido	negada	por	la	Comisión	de	Texas	sobre	Calidad
Ambiental,	bajo	el	argumento	de	que	sería	un	peligroso
precedente	de	abastecimiento	a	las	demandas	de	agua	de
México".

Actualmente	se	trasvasa	agua	de	la	Presa	internacional	“La
Amistad”	a	la	Falcón”	para	garantizar	el	riego	agrícola	en	el	Bajo	río
Bravo.

Acelerar	los	tiempos	en	proyectos	pendientes

http://www.hoytamaulipas.net/notas/58198/Gobernadores-fronterizos-pelean-con-EU-el-reparto-de-agua-del-rio-Bravo.html


El	Gobernador	de	Tamaulipas,	Egidio	Torre	Cantú	se	reunió	con
ganaderos	y	campesinos,	a	fin	de	establecer	acciones	aún
mayores	para	mitigar	los	efectos	de	la	sequía,	y	en	donde	esta
región	ha	sido	una	de	las	menos	favorecidas	con	la	lluvia.	

Torre	Cantú	comentó	que	el	alimento	para	el	ganado	es	uno	de	los
principales	apoyos	que	se	les	brinda	a	los	ganaderos,	pero
esperan	reforzarlo	así	como	también	el	gobierno	de	Tamaulipas
está	buscando	la	manera	de	hacer	acopio	de	agua	ante	futuras
sequías	prolongadas.

“Tenemos	dos	vías:	una,	acciones	que	tenemos	que	emprender	y,
otras,	tenemos	que	planear	a	mediano	y	largo	plazo,	ya	que	sin
duda	una	de	las	áreas	más	dañadas	es	esta,	en	algunas	otras
partes	del	estado	han	estado	recibiendo	de	alguna	manera	la
bendición	de	las	lluvias”,	expresó	el	gobernador.

Indicó	que	se	ha	tenido	recortes	muy	importantes	en	los	recursos
de	la	SAGARPA	este	año,	ya	que	en	el	2011	manejaron	más	de	470
millones	de	pesos	y	ahora	únicamente	recibieron	251	millones.

Por	ello	buscarán	programas	compensatorios	sobre	todo	a	las
áreas	tan	lastimadas	como	es	el	campo	y	en	lo	particular	en	esta
región	del	estado.

En	cuanto	a	proyectos	pendientes	como	el	Aeropuerto	de	Carga,
dijo	que	la	Secretaría	de	Comunicaciones	y	Transportes	y	la
concesión	a	una	empresa	privada	tienen	conflictos	legales	que
afectan	a	este	proyecto,	por	lo	que	seguirán	insistiendo	y	si	el
concesionario	no	tiene	interés	que	desista	y	permita	volver	a	tomar
la	forma	para	que	el	proyecto	pueda	cristalizarse.

Caso	similar	es	lo	que	sucede	con	el	proyecto	del	Sistema	de
Aterrizaje	por	Instrumentos,	ya	que	uno	de	los	problemas	es	que
tiene	unos	trámites	impresionantemente	largos,	afectando
también	en	los	tiempos.

Respecto	a	la	planta	potabilizadora	al	poniente	de	la	ciudad,
mencionó	que	ya	se	tiene	el	proyecto	y	el	recurso	ya	fue
autorizado,	solo	falta	formalizar	el	terreno	donde	se	pretende
construir,	por	lo	que	se	espera	que	arranque	la	obra	este	año,	ya
que	es	un	tema	importante	no	solo	para	el	desarrollo	económico	y
para	el	puente	sino	para	la	región.	

“Tenemos	que	seguir	insistiendo	en	el	retraso	de	estas	obras	como



también	en	el	puente	4/5	debemos	de	tener	una	visión	de
desarrollo.	Si	nos	toma	mucho	tiempo	hay	que	empezarlo	ya,	para
que	cada	vez	el	tiempo	sea	menos	en	la	tramitología	entre	los	dos
países.	Creemos	que	es	una	parte	de	la	infraestructura	que	se
requiere	y	viene	a	fortalecer	una	vez	más	a	la	gran	puerta	de
México	en	el	comercio	internacional”,	expresó	el	
gobernante.


